

ENCAÑONA MORENISTA A FUNCIONARIAS DE INE

ERIKA HERNÁNDEZ

Cuando dos funcionarias de la Unidad de Fiscalización del INE tocaron a la puerta del morenista Miguel Ángel Álvarez Melo, en Iztapalapa, nunca imaginaron que las amenazaría con una pistola.

El ex diputado local del PES había distribuido propaganda con su imagen, mani-

festando su interés por la candidatura a la Alcaldía.

Pero debido a que no se inscribió en el Sistema Nacional de Registro de Precandidatos para reportar los gastos en su promoción, el 23 de enero dos notificadoras tocaron a su puerta en la Colonia Escuadrón 201. Eran las 13:20 horas.

Álvarez Melo las atendió y firmó, sin ningún reclamo, la

cédula de notificación en la que se le otorga la garantía de audiencia en un plazo improrrogable de un día natural para explicar la propaganda a su favor.

Pero al pedirle llenar el resto de la documentación, el morenista se negó y pidió a las auditoras cambiar la información y asentar que no lo habían encontrado.



■ Miguel Ángel Álvarez Melo

Elas le aclararon que eso era imposible. En respuesta, Álvarez Melo sacó una pistola y les apuntó. Ambas se asustaron y corrieron.

Ve aviso y saca arma

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Parecía un día normal de trabajo para dos funcionarias de la Unidad Técnica de Fiscalización del INE cuando tocaron la puerta de Miguel Ángel Álvarez Melo, ex aspirante de Morena a la Alcaldía Iztapalapa.

No imaginaron que éste las amenazaría con una pistola.

El ex diputado local del Partido Encuentro Social distribuyó por Iztapalapa propaganda con su imagen, en la que planteaba su interés por la candidatura a la Alcaldía.

Pese a que los aspirantes a cualquier cargo de elección federal o local tienen la obligación de inscribirse en el Sistema Nacional de Registro de Precandidatos y Candidatos (SNR) del INE y reportar todo gasto que hagan en su promoción, Álvarez no lo hizo.

Eran alrededor de las 13:20 horas del pasado 23 de enero, cuando las dos funcionarias tocaron el número 716 de la Calle Teniente Héctor Espinoza Galván, en la Colonia Escuadrón 201, en Iztapalapa.

Su intención era entregar la notificación INE/UTF/DA/2865/2024, en la que le daban al morenista "garantía de audiencia" para explicar la propaganda a su favor.

Álvarez Melo las atendió. Incluso, les mostró su credencial de elector, que fue fotografiada por una de las funcionarias. También firmó, sin ningún reclamo, la cédula de notificación que fue llenada por una de ellas.

Sin embargo, al pedirle llenar el resto de la documentación, Álvarez Melo se negó y pidió a las auditoras cambiar la información y asentar que no lo habían encontrado en su domicilio.

Ellas le aclararon que

Miguel Ángel Álvarez Melo



Especial

■ Miguel Ángel Álvarez (der.) con Aleida Alavez, quien le ganó en la carrera por la candidatura en Iztapalapa.

- Licenciado en Administración de Empresas.
- Electo en 2018 diputado local por el PES en el Distrito 21 de la CDMX.
- Fue vicecoordinador de la Asociación Parlamentaria Encuentro Social y representante suplente ante el Consejo General del IEDF.
- Aspirante de Fuerza por México a la alcaldía de Iztapalapa en 2021.
- Poco antes de la elección renunció a la candidatura.
- Lo relevó Rafael Acosta Ángeles, alias "Juanito".
- En la boleta apareció el nombre de Álvarez Melo.
- Es presidente de la Unión de Comerciantes del Barrio San Miguel y de la Federación de Uniones Mexicanas.
- Miembro fundador de Morena.
- Fue vicepresidente de la Oficina de Recursos Materiales en Fonacot.
- Subdirector de Administración y Desarrollo de Personal en el DIF-DF.
- Ejecutivo en Finanzas en la Red de Transporte de Pasajeros del DF.

eso era imposible. En respuesta, el morenista sacó una pistola y les apuntó, por lo que las dos funcionarias se asustaron y corrieron.

Esa historia quedó registrada en una ficha de incidencias de la Unidad Técnica de Fiscalización, y personal del INE acudiría ayer al Ministerio Público para denunciar formalmente al político por amenaza con arma de fuego.

Álvarez Melo perdió la candidatura, pues Morena resolvió postular a Aleida Alavez en Iztapalapa.

David Ramírez, encargado de dicha Unidad, denunció hace una semana que partidos, aspirantes y sus equipos tienen una actitud de poca colaboración y hostigan al personal del INE para frenar la fiscalización, por lo que advirtió que responderán con multas.